

## Abogados de Chicago Ofrecen Servicios Legales para el Robo de Identidad

El robo de identidad es cuando otra persona utiliza su información personal- sin su permiso- para obtener créditos o préstamos. El método más común utilizado por los ladrones de identidad para obtener su información es recoger ofertas de tarjetas de crédito de la basura y luego abrir una cuenta a su nombre. Si usted cree que alguien le ha robado su identidad, nuestros experimentados [abogados de defensa criminal](#) pueden proporcionarle recursos legales útiles.

[Katz Law Office, Ltd.](#) ofrece amplios servicios legales a las familias e individuos a lo largo de Chicago, Illinois, hasta llegar a la Ciudad de México en México. Nuestro objetivo es ayudar a los [inmigrantes](#), a familias que no hablan inglés, y a las personas que hablan inglés como segundo idioma a entender sus derechos legales. Nuestra firma de abogados han manejado numerosos casos de clientes que han sufrido de robo de identidad, y hemos tenido éxito en limpiar las manchas de sus récords. También trabajamos para obtener órdenes judiciales certificadas en favor de nuestros clientes, que pudieron haber sido víctimas de robo de identidad, para que puedan actualizar sus récords y demostrar a los acreedores que ellos fueron víctimas del robo de identidad.

[Póngase en contacto con Katz Law Office, Ltd.](#) si usted o un ser querido ha sido víctima de robo de identidad o fraude de identidad. Somos una firma legal bilingüe que puede ayudarle a proteger sus derechos. Llame al **(773) 847-8982**

para programar una **consulta inicial gratuita** con nuestros abogados.

## Pasos Legales que Usted Puede Tomar para Protegerse contra el Robo de Identidad

Si alguien le ha robado su identidad, usted necesita empezar por hacer una denuncia en su estación de policía local. Usted también necesita ponerse en contacto con el Servicio de Secreto de los Estados Unidos, el cual tiene la tarea especial de procesar las violaciones de las leyes federales de robo de identidad y fraude financiero.

Además, usted también debe llamar a los siguientes contactos en todas sus cuentas:

- **Acreedores**
- **Cuentas de Bancos**
- **El Departamento Estatal de Vehículos Motorizados (DMV) donde usted obtuvo su Licencia de de Conducir o Tarjeta de Identificación del Estado**
- **Oficina de Pasaportes de Estados Unidos**
- **Administración del Seguro Social**
- **Burós de Crédito**

Nuestro bufete de abogados puede ayudarle a obtener la información que usted necesita para combatir el fraude de identidad y para tomar medidas en contra de cualquiera de los delitos por robo de identidad que hayan sido cometidos en su nombre.

**Póngase en contacto con nosotros para conocer más.**

[Póngase en contacto con Katz Law Office, Ltd.](#) en Chicago, Illinois para conocer más acerca de cómo podemos ayudarle a resolver delitos de robo de identidad. Tenemos toda la información que usted necesita para ayudarle a proteger su buen nombre. Llámenos hoy al **(773) 847-8982** para tener una **consulta inicial gratis**